

# *Miguel Díaz-Canel condamne la résolution anti-cubaine adoptée au Parlement européen*

---



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 12 juin, (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a condamné la résolution approuvée au Parlement européen contre Cuba, tout en réaffirmant le caractère libre, indépendant et souverain de

cette nation antillaise.

«La dignité manque à ceux qui, soutenus par l'impérialisme dans son obsession frustrée de détruire la Révolution Cubaine, inventent des mensonges et des calomnies. Quel triste rôle ils jouent! N'oubliez pas que Cuba est libre, indépendante et souveraine, a écrit le président sur son compte Twitter.

Il a également mis un lien sur le site Web du journal Granma qui a reproduit la déclaration publiée ce mercredi par l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, et qui qualifie de fausse et d'ingérence la résolution du Parlement Européen, promue par le Parti Populaire et Vox, de l'extrême droite espagnole.

La résolution approuvée par le Parlement Européen assure que Cuba « n'a pas enregistré de progrès concrets par rapport aux principes généraux et aux objectifs décrits par l'Accord de dialogue politique et de coopération avec l'UE».

Lors du débat, qui s'est tenu mardi, le haut représentant de l'UE pour les Affaires Etrangères, Josep Borrell, a défendu l'Accord, et critiqué l'intensification du blocus nord-américain sous l'administration de Donald Trump.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260493-miguel-diaz-canel-condamne-la-resolution-anti-cubaine-adoptee-au-parlement-europeen>



**Radio Habana Cuba**